
学校生活のようす ５月１０日（月）～１４日（金） 

ソフトバレーボールの練習 ６年【体育】 

 5 月２８日に行われる親睦球技大会に向けて，６年生がバレーボールの練習に取り組んでいます。昨年はコロ

ナの影響で中止になってしまったこの大会ですが，今年度は櫛形中の体育館をお借りして実施できることになり

ました。まだまだ伸びしろたっぷり…な感じですが，当日に向けてがんばって練習してください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 別の日，４年生は体育の授業でキャッチバレーボールをしていました。バレーボールの前段階の運動で，ボー

ルを打ち返さずにキャッチして，相手側のコートに投げてボールを送っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

GIGA開きに向けて，教職員も勉強中です 

 来週に予定している GIGA 開きに向け，教職員も研修を行いました。パソコン操作が得意な先生が講師を務

め，GIGA開きまでに必要な準備や実際の授業の手順についてみんなで学習しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GIGA開きに向け，各ご家庭でもパスワードの設定や使い方のルールの確認（GIGA宣言）へのご協

力ありがとうございました。来週の GIGA開きをスタートに，学校の授業の中でも少しずつタブレット

PC の活用を始めていく予定です。 



GIGA開きに向けてのプレ授業も【２年】 

２年生は，来週の GIGA開きに向けてのプレ授業を行っていました。機器の扱い方だけではなく，授業を進め

ていくために必要なこと（話をしっかり聞く等）を確認していました。 

 

 

 

 

 

 

 

わり算の学習が始まりました【３年】 

 ２年生のときはかけ算九九をがんばった３年生。今年はわり算に挑戦しています。既習事項（かけ算）をもと

に，みんなで等分するときの計算の仕方について考えていました。（３年生の算数の難関は「かけ算の筆算」と言

われています。わり算が難しくなるのは４年生ですね。） 

 

 

 

 

 

 

 

裁縫にチャレンジ！なみぬい・本返しぬい・半返しぬい【５年】 

 ５年生は家庭科で，裁縫に挑戦していました。最近は破れたものを繕ったり，布を買ってきて何かをつくった

りすることも少なくなってきているようですが，ボタン付けなど，基本的なことはできるようにしておきたいで

すね。初めての裁縫はとても難しいようで，５年生も悪戦苦闘していました。 

 

 

 

 

 

 

 

玄関先の松がスッキリしました 

 玄関の左側にある松の木が，長い間剪定されずにいたのですが，先日，６年所属の加賀美先生がはしごに上っ

て綺麗に刈り込んでくれました。おかげで随分スッキリとし，カッコよくなりました。 

 

 

 

 

 

 


